



**Nuevo Delegado de Alumnos de la U.P.M.**

**ABRAHAM GIL,  
ESTUDIANTE  
DE MONTES**

**E**L nuevo Delegado de alumnos de la U.P.M., Abraham Gil, nació en Madrid hace 23 años y en la actualidad es estudiante de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Montes. Lleva cuatro años desarrollando programas dentro de la Delegación de Alumnos, por lo que conoce perfectamente todos los problemas e iniciativas de los alumnos de la Universidad. Después del largo proceso electoral consiguió ser el representante y coordinador de sus compañeros, con un resultado que le otorgó 55 votos a favor, 2 en contra y 12 en blanco.

Para Abraham Gil, los temas más urgentes son algunos de los ya comenzados por la Delegación anterior y que hay que llevar a buen término,

como las prestaciones sociales dentro de la Universidad; el reglamento de propiedad intelectual; el reglamento de exámenes; la información a los alumnos a través de boletines, y otros que hay que poner en marcha. Entre éstos hay que señalar el plan de libre elección de créditos; la inclusión de "Campus" en la red Internet; el nuevo reglamento de la Bolsa de Viajes; la nueva normativa de matrícula; transformar el carnet de alumno en tarjeta inteligente; desarrollar planes de medio ambiente para los que ya hay acuerdos con la Agencia de Medio Ambiente y el Ayuntamiento, y auxiliar a las delegaciones de alumnos de las escuelas en temas de información y gestión.

La nueva Delegación de alumnos cuenta con un equipo de colaboradores en los que han sido integrados, entre otros, Javier Henáiz (Facultad de Informática), Daniel Yuste (Agrónomos), José Luis Rodríguez (E.U. Telecomunicación), Pablo Montes (Navales), Jaime López (Minas), Eduardo González (E.T.S.I. de Industriales) y Silvia Martín (Topografía).

Según Abraham Gil, los presupuestos son gestionados por una Comisión Económica formada por cuatro vocales y un tesorero. El 50 % de la cantidad total se distribuye de una manera fija y lineal entre todos los Centros; el otro 50 % se destina a proyectos, a través de convocatorias o propuestas en las que se tienen en cuenta factores como a los alumnos que afecta, autofinanciación, prestación de servicios, etc.

Abraham Gil destaca las nuevas formas del equipo rectoral actual, asegurando que las relaciones son ahora magníficas "ya que cuentan con nosotros para casi todo", dice. Impera la amabilidad y el diálogo, lo que facilita mucho el que puedan discutir asuntos con cualquier cargo rectoral, aunque la mayoría de las veces lo hacen a través de Luis Maté, Vicerrector de Gestión Académica o Vicente Martínez Orga, Adjunto al Vicerrector.

El nuevo Delegado de alumnos se ha sentido ilusionado por la decisión del Rector, Saturnino de la Plaza, de incluir a la U.P.M. en el Plan Nacional de Evaluación de la Calidad de las Universidades. Los alumnos lo habían solicitado hace algún tiempo; que ahora se haga de una manera oficial y clara, les alegra mucho, ya que les hace pensar que se acaba el ocultismo y que "ha terminado la fase de miedo a que nos evalúen y examinen".

